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Europakomitee Trittau 

Die Arbeit des Europakomitees wurde im März 2020 wegen der Corona Pandemie auf Eis 

gelegt. Alle Reisen und Begegnungen mit unseren verschwisterten Gemeinden wurden 

abgesagt. Langsam nimmt die Arbeit aber wieder Fahrt auf. Kontakte zu unseren 

Partnergemeinden wurde in der gesamten Zeit über Email und digitale Treffen aufrecht 

erhalten. Im August haben wir auch wieder mit den ersten Präsenzterminen unter Corona 

Schutzmaßnahmen gestartet. Und: wir planen auch wieder Begegnungen! 

Frankreich 

Vom 01.10. – 05.10.2021 erwarten wir den Besuch einer Delegation unserer französischen 

Partnergemeinde. Der AK Frankreich hat Programm zusammengestellt und organisiert. 

Geplant sind z.B. eine Stadtrundfahrt mit einem Doppeldeckerbus in Hamburg sowie ein Ausflug 

nach Mölln mit einer Stadtführung und einer Schifffahrt auf dem Möllner See.  

An dieser Stelle möchte ich mich auch ganz herzlich bei allen Gastgebern bedanken, die sich bereit 

erklärt haben, unsere französischen Gäste bei sich unterzubringen, was in Coronazeiten nicht immer 

einfach ist. 

Jugendaustausch 

Der Jugendaustausch kann dieses Jahr aufgrund der Corona Infektionslage leider wieder nicht 

stattfinden. Wir planen aber für die Jugendlichen aus unseren Gemeinden eine kleine Ersatzaktivität. 

Der AK Jugend hat sich mehrere Aktivitäten überlegt und diese dann mit den Jugendlichen bei einem 

Eis in Trittau durchgesprochen. Die Entscheidung ist auf den Bau eines Entfernungsbaumes gefallen. 

Der Entfernungsbaum ist ein Holzmast mit Holztafeln, der in Richtung unserer Partnergemeinden 

aufgestellt wird. Auf den Holztafeln sind die Namen der Partnergemeinde mit ihrer Entfernung 

aufgemalt. Der alte Entfernungsbaum stand auf dem Europaplatz in Trittau, ist aber verschwunden. 

Im Oktober werden die Jugendlichen (sechs Mädchen) einen neuen Entfernungsbaum für unsere 

europäischen Partnergemeinden bauen und den Tag mit einem Grillabend in Großensee abschließen. 

Der Termin für das nächste Europakomitee Treffen steht noch nicht fest.  
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